

菊水まちセン「だより」

No.4

編集・発行：菊水まちづくりセンター
(菊水7条2丁目2-20 菊水地区会館内)
TEL 811-9445 FAX 811-3831

平成18(2006)年10月27日発行

菊水まちセンから

紅葉がすっかり近くに、庭の菊の花が冴えるこの頃、手袋やマフラーの必要な季節となりました。

このコーナーでは、まちセンから窓口で対応が可能な業務などをお知らせしておりますが、今回は窓口の構造を変更したことをお伝えします。

これまで、ドアを開けてカウンター越しの対応でしたが、区内のまちづくりセンターと同じようにドアが無くなり小窓となりました。

事務室内には、市民情報交流スペースとして、市政情報コーナー(インターネット対応パソコン、情報資料)と打ち合わせコーナーが整備されました。

使用は、まちセン執務中の午前9時から午後5時までとし、事前に申し込みが必要です。

お気軽にどうぞ! (嶋影 所長より)



諸証明などは、この窓で対応いたします。

平成18年8月からの地域の動きを紹介いたしましょう



菊水地区の西と南の連合町内会が懇談会のモデル地区となりました!

札幌市は、一冬で6mを超える雪が降り、これほどたくさん、雪が降る都市は世界中を見ても例がないそうです。

冬場を少しでも安心して快適に過ごせるように、地域と行政が除雪について検討を行う「除雪についての市民懇談会」が開かれました。

ここ菊水でも、8月に白石区の土木部が主催した懇談会に、町内会から25名の方が参加し、除雪に関する意見や要望が出されていました。

少ない経費で、生活しやすい除雪体制になると、札幌市も地域にとってもが嬉しいですね!

福祉のまち推進センターから

最近の、菊水地区の「福祉のまち推進センター」の取り組みを紹介しましょう。

地域福祉の充実に取り組んできた“福まち”が、地域の高齢で独居世帯の福祉活動に取り組みを始めた。

今年の春から町内会単位で高齢者を見守るため、こうした高齢者がどこに住み、どのような事に困っているのかを調査しました。9月には、第1回の調査結果を基に、見守り、声かけ、希望する困りごとへのかかわり方などについて、区地域保健課をはじめ、区社会福祉協議会、域包括支援センター、介護予防センターなども参加して話し合いが行われました。今後、地域の支えあいの手が広がりをみせることでしょう。



“福まちボランティア”随時募集中!

菊水地区の健康づくり“ボウリング”では



菊水地域には、健康を増進する取り組みとして春のウォーキングや秋のボウリングに冬の健康講演会などが行われています。

主催した菊水町内会連絡協議会の女性部によると、今回10月3日に行われたボウリングには6つの連合町内会の方が参加したそうです。

町内会の女性部が中心になり、回覧等により参加者を募り、前年と同程度の70名（男性10名、女性60名）の参加しております。

参加者の感想は、ボウルに振り回されながらも良い汗をかいて健康増進と地域の方々との親睦を深めることができたそうです。

菊水地区のワーキング会議がIT研修をはじめました！

昨年「菊水地区の安全安心に関するワーキング会議」が地域の課題解決の取り組み等を検討しております。現在、ワーキング会議は、町内会をはじめ地域の様々な団体活動や地域の課題解決について話し合いができるような“場”の必要性について検討しています。

『そのような検討と“IT研修”がどのように関係があるのでしょうか？』

インターネットを活用しながら、地域の5団体6名の参加者それぞれが、操作の疑問や活動の悩みをパソコンでサポートするシステムです。IT研修と団体活動の関わりについては、次回にもう少し詳しく説明させていただきます。



菊水地区の「安全・安心に関する取り組み」から！

菊水地区の安全安心について、3回目のお知らせになりました。

<子どもの見守り活動>

- ・子どもの登下校時間帯に防犯用の帽子、ジャンパー、腕章などを身につけ見守ろう！
- ・地域各団体も同様に取り組んでいこう！

<暴力追放集会>

- ・地域から暴力を追放しようと暴力追放集会が9月13日に地区会館で130名が集まり、白石警察署の協力を得て実施！

<自主防災訓練>

- ・地域に密着した自主防災訓練が「菊水やよい児童会館」と「菊水のぎく公園」を会場に、10月13日に町内会・防火委員・消防団等約100名の出席を得て実施！

<全国地域安全運動>

- ・10月10日から20日の間、菊水地区の4小学校の生徒が安全安心をテーマに書いたポスターを白石警察署と区民センターに展示し、地域の安全を訴えました！
- ・安全運動に合わせて、10月13日に白石警察署の協力を得て、地域のパトロール活動（青色回転灯装着車）の研修会と小学生の下校のパトロール行いました！

写真は“暴力追放集会”と白石区役所ロビーで行われた“全国地域安全運動”ポスター展です！



事務所にお気軽にお立ち寄りください！
知りたいこと、知らせたいことはありませんか？ご意見、ご感想、投稿大歓迎。よろしくお願ひします。